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4月7日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　小暮　朋美君

会員誕生日　髙地　尚之君
結婚記念日　渡邉　雅昭君

4月14日（金）
　外部卓話（演題確認中）
� 明治安田生命保険相互会社　　山口　美恵子様

NO.26

　皆さんこんにちは。4月から自転車のヘルメットが努力義務
化されるので今日は自転車事故について話をします。
　これまでは13歳未満がヘルメットの対象でしたが自転車死
亡事故のほぼ7割が頭部損傷という事実により、大人もできる
だけかぶりましょうということになったわけです。自転車は基
本、車道を走らなければなりません。最近、道路の端に青く
大きな矢印のようなペイントがありますが、あれは「自転車は
この方向へ走りなさい」という意味です。要するに車と同じ左
側通行の道路端ですが狭い道などでは対面したほうが車が
来るのが見えるから、と逆走する人がまだ多いからです。では
どんな自転車事故があるでしょうか。止まっている車の横を通
り過ぎようとしたら突然、車のドアが開いて衝突し転倒した事
故、車の陰から突然子供が飛び出して子供と自転車がぶつか
った事故、トラックと自転車の衝突事故などさまざまです。今
は自転車の性能が格段に良くなって原付並みにスピードの出
るものも多く、自転車が人間をひき殺すという事故もだんだん
多くなってきました。また軽微で大丈夫とやり過ごした事故を
脅された知人もいたのでこんな案件は皆さんも注意してくださ
い。車に乗っていた知人が自転車の高校生に接触し、「大丈
夫？」「大丈夫です」の会話でそのまま自転車も去ったあと、そ
れを見ていた人から「これは当て逃げにあたる」と脅されたそ
うです。道路交通法上では救護義務違反になるのですが、そ
もそもケガなどしておらず平気だと言った高校生は去った後
なので本人の証言も得ることができず、ゆすられるくらいな
ら、と自分から警察に報告に行き、事情聴取を受けたと言っ
ていました。
　自転車は「軽車両」なので道路交通法の適用となります。皆
さんも自転車に乗る時はヘルメットをつけ、車の運転をしてい
る時に自転車と接触したら必ず警察を呼ぶ、という基本を守
るようお願いします。
他ＲＣ出席 �大村君・大石（昭）君（3.23地区補助金管理セ

ミナー）、大石（顕）君（3.16富士山吉原）、野
口君（3.19日ＲＬＩパート1）
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理事会だより

3月合計　15,000円
向坂君…4月2日千本をよくする会、出席宜しくお願い致
します。
今田君…4年間お世話になりました。ありがとうございま
した。

１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…4月12日（水）は早朝例会に変更
　　　　　　4月19日（水）は4/23（日）
� 地区研修協議会へ振替
　　　　　　4月26日（水）は裁量休会
沼 津 西…4月27日（木）は祝日週休会
２�．3/23（木）地区補助金管理セミナー（ＺＯＯＭ）⇒大
村次期会長・大石昭裕次期Ｒ財団委員長　2名出席
３．静岡第2グループＩＭ報告書　ポストイン

会長エレクト　　会長エレクト　　大村　愛美君大村　愛美君
　3/12に静岡で開催されたＰＥＴＳに出席してきました。
　懐かしいディスコメドレーと共に国際協議会の様子が
オープニング映像で流れた後、約1時間にわたり、中村
皇積ＧＥ（浜松ハーモニーＲＣ）の国際協議会報告とテ
ーマ解説がありました。次年度ＲＩ会長はスコットランド
のゴードン・Ｒ・マッキナリーさんで、「世界に希望を生
み出そう」がテーマです。Ｒが世界に変化をもたらすため
に、特に「平和」と「メンタルヘルス」が重要とのことです。
行動計画の4つの戦略的優先事項の解説、そこに基づく
地区運営方針「まごころを添えよう」が示されました。具
体的な地区目標や支援メニューも発表され、いよいよ次
年度がスタートするという気持ちの高まりを感じました。
　ＰＥＴＳに出席してＲの方向性、地区の考えはおおむ
ね理解できたと思います。次年度に向けた準備の総仕上
げに反映させたいです。
　どうぞ皆様、ご協力をお願い申し上げます。

次期幹事　　次期幹事　　渡邉　真司君渡邉　真司君
　私は次年度幹事として参加し、クラブ幹事のあり方に
ついて勉強してきました。クラブ幹事とは、クラブの運営
の事務責任者であり、理事として効果的なクラブ運営の
実務にあたりサポートすることの内容でした。そしてクラ
ブ幹事となるための準備（オンラインで学ぶ・仲間と一緒
に学ぶ・活動しながら学ぶ・計画する）と具体的な活動
（就任前・就任中・次年度の準備）について勉強させても
らいました。またＧ補佐について、地区委員会の役割、
ＲＬＩの進め方、会員増強、会員維持についてなども
勉強させてもらいました。Ｒはどうあるべきかということ
でＲを通じて多くの方と知り合い思い出を作れる「楽し
さ」が大事ということでした。
　まだまだ未熟者ですが、沼津ＲＣの為に精一杯努め
ていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

【議事】
１．4月例会プログラムの件　承認

4月14日 外部卓話（演題確認中）
　　　　　　　明治安田生命保険相互会社

山口　美恵子様
4月21日 イニシエーションスピーチ

� 会　員　　市野　貴世君
4月28日 祝日週休会
5月5日 祝日休会

２．今田孝司君退会の件　承認
３．新会員松尾洋君（今田君後任者）入会の件
⇒�4/14例会にて入会式、Ｒ経歴無しのため例会前11：
30～Ｒ情報実施（野際Ｒ情報委員長、スポンサー吉
野君・實石君、渡邉幹事）　承認
４�．4/22（土）米山梅吉記念館春季例祭祝儀（10,000
円）の件　承認

５．日帰り研修バス旅行の件　承認
⇒�日程：5/16（火）⇒主な研修内容：東京消防庁本所防
災館見学（地震・消火・煙・救命の体験）⇒隅田川下り
は無し、昼食はアルコールを重視しメニュー変更、帰
りの沼津到着を早める、会員負担金は4,000円とする、
協議結果を踏まえ行程表を再度作成
６．沼津市制100周年への協力の件
⇒�清会長：3/16に4ＲＣ会長と北ＲＣ幹事の5人で沼津
市の企画室を訪問⇒バナーフラッグ（＠3,000円・Ｒマ
ークと名前入）を6月から年内の期間で仲見世・大手町
の主な場所に150個掲示⇒会員1名3,000円×4ＲＣ
で42万円120本程度の規模となる⇒沼津は会員1名あ
たり3,000円としたい　承認
７．その他
　ホテルから例会場セッティングについて相談の件
⇒�食事時の卓上パネル撤去⇒一卓の人数を調整し、なる
べく卓数を減らしテーブル編成　承認、4月より実施

◆第10回定例理事会
　2023.3.24（金）13：30～
　出席者14名

ＰＥＴＳ報告

◦2023年度事業計画
１）千本公園清掃奉仕予定�＊千本公園八角池前集合
　4月2日（日）、6月4日（日）、10月1日（日）、
　12月10日（日）　※すべて午前9：00より
２�）緑化推進協議会や千本公園に関係のある各種公的
団体の事業に協力する。
３�）千本公園や千本松原に関する提言を当局に適宜行う。
４�）千本公園や千本松原に関する卓話をＲＣなどに行う。
参加者　山本君、野口君、積君、峯村君、大村君、向
坂君、横溝君、細澤君、渡邉（雅）君、東君、三好君、
渡邉（秀）君、清君、山口君、事務局鈴木さん、積邦子
様、山口奏汰様

千本公園清掃・第60回総会千本公園清掃・第60回総会
2023.4.2（日）2023.4.2（日）千本をよくする会千本をよくする会


